

## 神津島への旅行を計画いただいている皆様へ

神津島では、令和2年12月1日にNPO法人国際ダークスカイ星空保護区ダークスカイ・アイランドに認定されました。

このことにより、夏季海水浴シーズンのピーク時以外にも、多くの皆様に来島いただき、神津島の自然を満喫していただきたいという思いは揺るぎないものでございます。

しかしながら、ご承知の通り新型コロナウイルス感染症の脅威は、依然、終息する見通しは立たず、神津島でも新しい生活様式の影響に伴い、観光の受入れにも変化が生じております。

皆様には、以前と違う受入に戸惑いなど感じられるかと存じますが、このような状況下においても皆様に安心してご来島いただくため、下記の通り、当面の間の措置及び考え方をお知らせいたします。

### ① 来島自粛の考え方について

項目	条件
来島自粛(強化)	国と東京都より「緊急事態宣言」発令による、 <u>休業要請等が発令された場合、不要不急の来島の自粛を要請する。</u>
来島自粛(緩和)	国と東京都の「緊急事態宣言」の発令に関わらず、 <u>全国及び東京都の感染者数が、一日100名以上を推移している場合、または「安全宣言」が発令されるまでは、条件付きで来島を受け入れる。</u>
来島自粛(解除)	国と東京都より「安全宣言」が発令された場合、 <u>全面的に解除し、条件なしの受入れとする。</u>

### ② 令和3年2月7日発令「来島自粛(緩和)」について

再び、緊急事態宣言が発令されたため、条件付きでの来島受入を行っております。

※ 来島条件(緊急事態宣言再発令中)

1	<u>来島前に宿泊施設の予約が確定し、宿泊できること。</u> (当日予約は、できません。予約なしの方は日帰りいただきます。)
2	<u>島内飲食店の利用制限のため、宿泊施設で、朝夕の2食を提供できること。</u> (仕出し弁当等可)
3	渡航2週間前から旅行当日までに、発熱や倦怠感などの症状がないこと。
4	<u>5名以上のグループ・団体の来島自粛要請の強化</u>

5	留意事項を厳守のこと
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・「手洗い・消毒の徹底」、「マスクの着用」、3 密を避ける」、「お互いの距離の確保 2m 以上」の感染防止対策を十分に取られていること。</li> <li>・神津島では、キャンプ場は閉鎖中、村条例で、野宿は禁止となっておりますので、必ず宿を確保してください。</li> <li>・村条例、決まりごとを守れること。</li> <li>・島の医療体制を十分にご理解されていること。</li> <li>・20時以降の外出自粛(緊急事態宣言中)</li> </ul>

### ③ 緊急事態宣言解除後について（令和3年3月21日以降予定）

神津島では、①の考え方で説明の通り、緊急事態宣言が解除されても、引き続き「来島自粛(緩和)」を継続いたします。ただし、一部の条件を下記の通り、削除または変更いたします。

☆ 来島条件(緊急事態宣言解除後)： 来島自粛(緩和)継続

1	来島前に宿泊施設の予約が確定し、当日、宿泊できること。 (当日予約は、できません。予約なしの方は日帰りいただきます。)
2	島内飲食店では、利用制限を行っているお店もあるため、事前に予約するなど、必ずご確認ください。
3	渡航2週間前から旅行当日までに、発熱や倦怠感などの症状がないこと。
4	5名以上のグループ・団体の来島自粛要請。 <u>ただし、下記事項適用</u> <ul style="list-style-type: none"> <li>・<u>同一居住で、ご家族など常に生活を共にしている方同士は、人数制限適用外です。</u></li> <li>・<u>5名以上での計画をされる場合、一度、宿泊施設または、観光協会にお問い合わせください。</u></li> </ul>
5	留意事項を厳守のこと
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・「手洗い・消毒の徹底」、「マスクの着用」、3 密を避ける」、「お互いの距離の確保 2m 以上」の感染防止対策を十分に取られていること。</li> <li>・神津島では、キャンプ場は閉鎖中、村条例で、野宿は禁止となっておりますので、必ず宿を確保してください。<u>昼夜、釣りを理由に宿を取らないことは、野宿となります。</u></li> <li>・村条例、決まりごとを守れること。</li> <li>・島の医療体制を十分にご理解されていること。</li> </ul>

※注)今後の感染状況等により条件を変更することがありますので、ご注意ください。

新しい生活様式で、島民の生活も一変しております。コロナウイルスが、普通の風邪と同じように扱われるようになるまでは、まだまだ時間がかかることと思います。

皆様には、ご不便をおかけしながらの受入れになることと思いますが、感染防止対策を徹底しながら、「新様式のおもてなし」でお迎えしたいと思っておりますので、何卒、ご理解ご協力のほどお願い申し上げます。